

## Iniciativas empresariales de jóvenes del ICBF reciben apoyo del gobierno del Meta

Villavicencio

*Miércoles, Diciembre 19, 2018*

Cinco jóvenes que hacen parte del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), modalidad no privativa de la libertad, recibieron de la Gobernación del Meta, cinco unidades productivas que fortalecerán el proceso de práctica restaurativa y su proyecto de vida.

Del total de unidades productivas, a los jóvenes del ICBF les entregaron un kit de salón de belleza, un menaje para pizzería, un carro de comidas rápidas y otro de frutas, así como un spa de relajación y cuidado corporal.

Los nuevos empresarios iniciarán labores con el acompañamiento del operador del ICBF y la estrategia Jóvenes Seguros con Oportunidades (JOSE) de la Gobernación del Meta, que fortalece el proyecto de vida de los jóvenes y sus familias, permitiéndoles nuevas oportunidades de vida, resocialización y práctica restaurativa.